



11 DE JUNIO DIAGNOSTICO Y TRATAMIENTO

El diagnóstico del cáncer de próstata es efectuado por un Urólogo. Se realiza una evaluación física mediante tacto rectal, así como la medición de valores en sangre.

La edad y los antecedentes familiares de primera línea (padre, hermanos, tíos paternos) son los principales factores de riesgo de esta enfermedad. Es recomendable que la población masculina, mayor de 40 años de edad, acuda a efectuarse controles médicos preventivos y regulares de la próstata. El diagnóstico precoz del cáncer de próstata permitirá que el tratamiento de esta enfermedad sea menos invasivo. En cuanto al tratamiento se destacan los siguientes procedimientos dependiendo del grado de la lesión en cada paciente:

- **Intervención quirúrgica para la extracción de la próstata.**
- **Radioterapia.**
- **Crioterapia.**
- **Terapia hormonal.**
- **Quimioterapia.**
- **Inmunoterapia.**
- **Seguimiento de los niveles de antígeno prostático específico (PSA).**

Día mundial del cancer de próstata